

Gold für den JAG-Honig

Süßes Nahrungsmittel im Rahmen der Weihnachts-Zeitreise erhältlich

sz **Bad Berleburg.** Die Schüler der Schulbienen-AG des Johannes-Althusius-Gymnasiums (JAG) in Bad Berleburg freuten sich jetzt doppelt. Denn sie ernteten nicht nur viel Honig, das Nahrungsmittel erhielt außerdem auch eine Prämierung durch den Landesverband in Gold – mit voller Punktzahl. Leichten Abzug gab es im Bereich Aufmachung, da sich das D.I.B.-Etikett gelöst hatte.

Die Schulbienen-AG des JAG ist kreativ, so dass sie ohnehin nicht die offiziellen Etiketten und Gläser nutzt. Bis Mitte Dezember entwerfen die Schüler noch eigene Etiketten und verarbeiten diese. Im Rahmen der Bad Berleburger Weihnachts-Zeitreise am Samstag und Sonntag, 14. und 15. Dezember, verkaufen die

Gymnasiasten den Honig dann. Auf den Gläsern kleben dann handgeschöpfte Papiere und selbstgestaltete Etiketten für die verwendeten Neutralgläser. Diese Honiggläser werden das ganze Jahr über gesammelt und können jederzeit in der Schule abgegeben werden, heißt es in einer Pressemitteilung. Eine Gelegenheit dazu bietet der Weihnachtsmarkt, da dort die Bienen-AG einen Stand betreibt.

Dann gibt es auch selbst gegessene Kerzen aus reinem Bienenwachs oder Geschenkbastelsets für das eigene Kerzendreihen. Umsonst gibt es Spiele und Rätsel rund um die Biene. Die Verantwortung liegt übrigens bei AG-Leiterin Juliane Berger aus Wingshausen. Sie erteilt zudem auch weitere Informationen.



Große Freude herrscht bei den Schülern der Bienen-AG des Johannes-Althusius-Gymnasiums. Ihr Honig erhielt eine Prämierung in Gold.

Foto: Schule